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Статья посвящена проблемным вопросам взыскания обязательных платежей со счетов налогоплательщиков — 
организаций в бюджетную систему Российской Федерации в досудебном порядке. Правильность восприятия и иден-
тификации правового механизма взыскания как со стороны налогоплательщика, так и со стороны налогового органа 
позволит избежать неблагоприятных последствий не только для государства, но и для иных участников налоговых пра-
воотношений, будет способствовать надлежащему исполнению налоговой обязанности налогоплательщиками и препят-
ствовать злоупотреблению правами и законными интересами налоговыми органами.
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The article is devoted to the problematic issues of collecting mandatory payments from the accounts of taxpayers-
organizations to the budget system of the Russian Federation in a pre-trial procedure. The correct perception and 
identification of the legal mechanism of collection both on the part of the taxpayer and the tax authority will allow to 
avoid adverse consequences not only for the state, but also for other participants in tax legal relations, to promote the pro- 
per performance of tax obligations by taxpayers and to prevent the abuse of rights and legitimate interests by tax 
authorities.
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